



Auf einmal bist du nicht mehr da,
und keiner kann`s verstehen.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh` in Frieden,
denk immer daran, dass wir dich lieben.

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass meine liebe Gattin,
meine Mutter, Tochter, Tante, Schwägerin und Cousine, Frau

Elisabeth Knapp geb. Stockinger

am Donnerstag, dem 29. Jänner 2015, nach langem, schwerem
Leiden jedoch plötzlich und unerwartet im 54. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am

Freitag, dem 6. Februar 2015, um 14 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahnhalle
des städtischen Friedhofes Hollabrunn und geleiten sie
zu ihrer Ruhestätte im Familiengrab.

Die heilige Seelenmesse findet anschließend
in der Stadtpfarrkirche statt.

Am Donnerstag, dem 5. Februar 2015, finden wir uns um 18 Uhr
zur Betstunde in der Pfarrkirche Sonnberg ein.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit

Franz
Gatte

Andrea
Tochter

Berta
Mutter

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten